



Kulinarischer Reise auf zwei Rädern um den Möhnensee - Anradeln eröffnet offiziell die Radsaison am "Westfälischen Meer"

Kulinarischer Reise auf zwei Rädern um den Möhnensee - Anradeln eröffnet offiziell die Radsaison am "Westfälischen Meer"

Mit dem traditionellen Anradeln fällt alljährlich der Startschuss für die Radsaison am Möhnensee. Dieses Mal gestalten die Organisatoren die Tour als "kulinarische Reise" mit Schlemmerpausen auf einer besonders reizvollen Strecke um den See. Gaumengenuss und Landschaftsgenuss stehen am 28. April im Mittelpunkt.
Der 27,5 Kilometer lange, sehr abwechslungsreiche Rundkurs beginnt in Körbecke und führt gleich im ersten Abschnitt auf der Seeuferstraße entlang des "Westfälischen Meeres" bis zum Loershof. Unterwegs haben die Radler freien Blick auf sanft wogende Wellen und weiße Segel.
Dann steuert der Tross die erste Sehenswürdigkeit an: das Torhaus, einst Pförtnerhaus des ehemaligen Jagdschlusses St. Meinolf und heute ein Hotel und Restaurant. Bergab führt die Route weiter ins idyllische Naturschutzgebiet Hevearm, Heimat vieler Wasservögel. Weiter geht es über die Staumauer - Westfalens schwerstes Baudenkmal feiert in diesem Jahr sein 100-jähriges Jubiläum.
Zwischenstopps legt die Gruppe ein bei Früchte Sprenger und auf dem Loershof bei der Baumschule Abel. Auch auf dem Thing Hof in Theiningsen machen die Ausflügler eine Rast: Dort lockt ein Bauernhof-Café mit gemütlich eingerichteter Scheune und Café-Garten. So gestärkt, nimmt die Gruppe die letzte Etappe in Angriff: knackig den Haarstrang hinauf und durch die Felder zurück nach Körbecke.
Wer mag, kann sich für die Tour für nur 3,50 Euro ein E-Bike leihen. Start ist um 11 Uhr an der Tourist-Info am Haus des Gastes, und dort endet auch die Ausfahrt.
Pünktlich zum Saisonstart am 28. April bietet der Regionalverkehr Ruhr-Lippe (RLG) auch wieder den Service der Fahrradbusse an. Bis zum 3. Oktober fährt dann an Samstagen sowie Sonn- und Feiertagen bei allen Fahrten auf der Strecke Soest - Günne - Neheim - Sundern der Fahrradanhänger mit.
Ideales Rad-Revier für Familien, Genussradler und Sportler
Die Strecke führt zum Teil über den neu eröffneten MöhnetalRadweg. Steigungsfrei führt diese schöne Route entlang des Flüsschens Möhne und verbindet auf 65 Kilometern die alte Hansestadt Brilon, den Quellort, und die Mündung in die Ruhr in Arnsberg-Neheim. Auen mit saftigen Blumenwiesen, grünen Wäldern und sanften Hügeln prägen die Landschaft. Das Highlight ist der Möhnensee selbst - die Staumauer verspricht einen imposanten Blick über die riesige Wasserfläche. Der neue MöhnetalRadweg ist ein heißer Tipp: ab auf den Sattel und ausprobieren!
Für Familien, Genussradler, aber auch sportliche Fahrer ist das "Westfälische Meer" ein ideales Rad-Revier. Flache Etappen wechseln sich mit hügeligen Routen und bergigen Trails ab. Unterwegs warten herrliche Aussichten, eine Vielzahl an Landschaftsformen, viele Sehenswürdigkeiten und reizende Dörfer. Verschiedene Radrundwege sind in der Gemeinde Möhnensee ausgeschildert, darunter die große Möhnensee-Radtour, die Haarstrang- und die Sperrmauer-Tour, die komplett verkehrsfreie Ufer-Radtour sowie die Radtour Kanzelbrücke.
Presstext, Abdruck honorarfrei

Pressekontakt

Touristik GmbH Möhnensee

59519 Möhnensee

Firmenkontakt

Touristik GmbH Möhnensee

59519 Möhnensee

Die Touristik GmbH Möhnensee bündelt und präsentiert die Angebote von 15 Gemeinden mit dem Möhnensee als touristischem Zentrum. Insbesondere als Naherholungsziel zeichnet sich die Region aus. Tagestouristen aus dem nahegelegenen Ruhrgebiet, Münsterland, Sauerland und der Region Paderborn/Bielefeld sowie Soest nutzen die Angebote mit hoher Freizeitqualität.